

CARTAS AL DIRECTOR

Opinión



Pública

**El paso por
Los Ceibos**

¡Es el colmo!, quieren (porque así se les ocurre) en la ciudadela Los Ceibos privatizar las calles que son lugares públicos e impedir el paso de vehículos livianos.

Si este argumento se convalida, las familias de la calle Rumichaca, por ejemplo, podrán decir -a lo mejor ahí sí con derecho- que no quieren buses que circulen por esa vía porque les afecta el humo y el ruido; o los habitantes de Urdesa cerrar el paso a Miraflores.

La Municipalidad explicó que la solución de la doble vía en los doce metros iniciales de la calle Héctor Romero, de Los Ceibos, es temporal hasta que se amplíe la Avenida del Bombero y se mejore el flujo vehicular en su intersección con la avenida Carrera Calvo.

Un estudio de la Escuela Politécnica del Litoral coincide con este criterio, pero el deseo de privatizar las calles de Los Ceibos no desaparece.

Los residentes de las urbanizaciones aledañas a Los Ceibos no queremos causar problemas, y pedimos que se aceleren los planes de trabajo en la Avenida del Bombero, pero nos negamos a renunciar a nuestro derecho de circular por las vías públicas.

Fernando Cabeza Durand

Guayaquil